

LA DELEGACIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES ARREGLA LAS CALLES MADRID, CÁDIZ Y ESTEBAN RODRÍGUEZ GRACIAS AL PLAN DE ASFALTADO

El Alcalde Accidental, Jesús Corrales Hernández, y el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín-Bejarano Verano, han visitado las obras de mejora del firme de la calzada en las que el Ayuntamiento ha invertido más de 66.600 euros.

La Delegación de Servicios Municipales continúa trabajando para mejorar el aspecto de las calles de nuestra localidad. Para ello, el Ayuntamiento de Rota ha vuelto a poner en marcha el Plan de Asfaltado para el que se ha invertido el montante de 66.626, 05 euros. Así lo ha anunciado el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín-Bejarano Verano, quien, acompañado por el Alcalde Accidental, Jesús Corrales Hernández, ha visitado estas obras de mejora del firme de la calzada de la calle Madrid, uno de los viales en los que ya se está actuando.

Según ha explicado el edil de Servicios Municipales, el Plan de Asfaltado también se está emprendiendo, además de en la calle Madrid, en las calles Cádiz y Esteban Rodríguez, junto a diversas zonas aledañas como los tramos de la calle Celestino Mutis y Málaga entre la Avenida Príncipes de España y Madrid, así como el tramo de la calle Almadraba comprendido entre la Avenida de la Diputación y la calle Traiña.

En este sentido, el delegado Francisco Martín-Bejarano Verano ha explicado que se han seleccionado estas calles para intervenir por considerarse que su calzada se encontraba bastante deteriorada. Asimismo, ha pedido disculpas a los vecinos por las molestias e inconvenientes que se hayan podido causar en el desarrollo de este proyecto "cuyo principal objetivo es seguir mejorando la calidad de vida de los ciudadanos y por lo tanto del pueblo de Rota".

Por su parte, el Alcalde Accidental, Jesús Corrales Hernández, ha querido recordar que las obras encuadradas en este Plan de Asfaltado "no cuestan un euro a los vecinos ya que son sufragadas integrantemente por las arcas municipales". Una inversión total de 66.626, 05 euros que supone un importante desembolso económico para el Ayuntamiento, "dada la situación de crisis económica en la que nos encontramos, pero considerábamos que era necesario y de justicia proceder de este modo", ha aclarado Jesús Corrales.

Por último, el edil Francisco Martín-Bejarano Verano, se ha desplazado hasta la zona de El Arenal donde la Delegación de Servicios Municipales también está acometiendo obras de mejora. En esta ocasión, la actuación consiste en ordenar el tráfico y el aparcamiento en la parte trasera de la citada barriada. "Desde Servicios Municipales estamos intentando delimitar la zona de aparcamientos para optimizarlos y que no se deje el coche de manera anárquica", ha manifestado el delegado quien ha explicado que esta intervención se está realizando como respuesta "a una solicitud

expresa de los vecinos de El Arenal que se han puesto en contacto con la delegación de Servicios Municipales".

Rota, 21 de enero de 2010

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es